



Lisa Mayer siegt im Finale über 60 Meter. Foto: adh

DHM Leichtathletik: vier Medaillen für Sportler der Goethe-Uni

Spannende Wettkämpfe, enge Entscheidungen und gute Leistungen zeigten die Aktiven bei der DHM Leichtathletik (Halle) in Frankfurt. Die Studierenden der Goethe-Universität gewannen bei den Meisterschaften vier Medaillen. Die erste Medaille des Tages gewann Christina Kiffe im Kugelstoßen. Die Mehrkämpferin behauptete sich im Feld der Spezialistinnen und erzielte die drittgrößte Weite der Konkurrenz, was mit der Bronzemedaille belohnt wurde. Über 60 m dominierte Lisa Mayer im stark besetzten Feld die Konkurrenz. Mit 7,53 Sekunden gewann sie mit deutlichem Vorsprung, nachdem sie bereits im Vorlauf die schnellste Zeit gelaufen war. Die zweite Goldmedaille für die Goethe-Universität gewann Gesa Katharina Kratsch im Weitsprung. Mit einer Siegweite von 5,89 m lag sie 15 cm vor der Zweitplatzierten. Im abschließenden Staffelwettbewerb waren die Frankfurter Studentinnen ein weiteres Mal siegreich. In der Besetzung Gesa Katharina Kratsch, Jessica Hesse und Christina Kiffe gewann das Trio mit deutlichen Abstand vor den Staffeln der Uni Freiburg und der Uni Hamburg.

Karin Werkmann